



Rappel compétition de BADMINTON par équipe de 2

publié le 09/05/2017

Demain, mercredi 10 mai, se déroulera la journée départementale de badminton par équipe de 2 à Saint-Varent. Six de nos équipes ont été qualifiées pour cette compétition, souhaitons leur bonne chance.

En dehors de leur tenue sportive, les élèves devront apporter un pique-nique.

Départ du collège en bus à 12h45. Retour à JR à 17h-17h15.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.